

Mineros en la cima de los CDR

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 23 Septiembre 2020 11:01

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 403



La entrega de la condición de Vanguardia Nacional de los Comité de Defensa de la Revolución en Minas de Matahambre tuvo lugar con la presencia de Edelso Antonio Ramos Linares, miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba, que dirige la esfera político ideológica en Pinar del Río.

Minas de Matahambre recibe esta condición por los resultados en el cumplimiento de las tareas cederistas, apoyo incondicional a las misiones encomendadas y trayectoria revolucionaria de las personas que conforman la organización.

Esta vez la condición de Vanguardia Provincial recayó en la zona 65 José Antonio Echevarría y el CDR No 3 de la Zona 71 Rafael Ferro.

También fue resaltada la labor de cederistas destacados en la batalla contra la pandemia Covid-19, ellos fueron Zoyla González Valdés, Belkis Valdés Sánchez, Luisa Domínguez Serrano, Anayanci Cutiño Roque y Jesús González Santana.

Después del encuentro patriótico, cuadros de los CDR colocaron la placa “Combatiente por la vida” en la vivienda de los licenciados en enfermería Daina Rosa González de la Rosa que enfrentó la Covid19 en Andorra y Liván Álvarez Forgado en Turín, Italia.

En el hogar del colaborador doctor Norge Jesús Martínez Ramírez que

Mineros en la cima de los CDR

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 23 Septiembre 2020 11:01

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 403

combatió la #COVID19 en Lombardía, también situaron la placa, como parte de las actividades en saludo al Aniversario 60 de la CDR.

En el recorrido posterior a la ceremonia, reconocieron a Reinaldo Álvarez Maduro y Eugenio Nuñez Barreto, fundadores de los destacamentos Mirando al Mar en Santa Lucía y a nueve compañeros con el sello 50 Aniversario de la creación de los Destacamentos, en el poblado de Río del Medio.